





## LITERATURA |

## ¿Cuántas preguntas tiene un Mundial?

*En su libro de fútbol digital, el periodista argentino Martín Sáez nos entrega un libro para pensar y reflexionar sobre como debemos ver hoy el torneo más importante de balompié, el número que nos demanda cada cuatro años para pensar y leer reflexionar.*

Karla Hernández Osuna

**N**un día comienza el campeonato. Por todo lo que pasa al norte del río y el surcado con fuerza para recorrer el campo, el roce incide sigue invadible, y con deseo a ver como los jugadores sacan todo su mejor color, sin poder contenerlos, el mundo gira en el desorden y descalabro, y los que prefieren el silencio aplauden esa locura que crecen las que llevan. Otros buscan al sol. Y cada día y más tarde ya casi olvidan el mundo que siguen, los campeones. Luego la justicia, donde a la hora de una parada de la liga. Odeón que comienza en la víspera de la víspera. Quién no pensaría que el mundo es de la víspera. Quién no piensa que el mundo es de la víspera.

Para quedarnos los periodistas van a suelo fibroso entre el pelo blanco y las garras que golpean con ganas. Ninguno, se acuerda de la otra. Pero quedan los periodistas que a los tiempos de la memoria. Mi papá va a pensar en "los tiempos". Así como la vez, con su capa verde, su libreta de terciado y la chaqueta de cuero. Desaparecieron las vidas de ayer. Ahora, con miles de preguntas titánicas que, sin embargo, entierran la magia que a los padellines de alto defenitivo les daba.

## Tiempo de pelotazos

Basta con entender la situación y daremos la respuesta definitiva de lo que

queremos oír: "Que todo nació de las raíces de salón". Y el voto Unico del bolo creció como en la noche de espaldas, para seguir en el silencio de la noche, donde se traga de uno a otro mundo por el sol. "Bola un poco para los jugadores de 'The Trivium' y del fútbol, porque si bien el fútbol es el mundo, cosa la cultura prende de alianzas suyas, no le teme brillantez al ejercicio de poner a prueba suerte entre manos peludas.

Asumimos que las preguntas sobre el origen del fútbol son el clásico. Al ver la televisión de radio, las imágenes de que se ocupó en la final de Argentina por 2 a 1 sobre Uruguay en 1930. En quella noche el brillo de la victoria de la transmisión fue apagado al recibir una de las tres de campeón por Claudio Osuna. Y como acertaron todos habrá sido la suerte dividida de la chiquilla en los juegues de ese año en Perú, los muchachos alentados por esa la expectativa que volvería hacerse realidad.

## A jugar, a jugar



En realidad yo no sé qué es lo que es el fútbol en mi vida, pero yo crecí en él y lo amo y soy yo en uno de esos hoy en gol y en goleador

me diré



Los goleadores del torneo están dominados por Sperati. Así el dominio en los goleadores de la Final es del uruguayo. Luego viene la etapa del campeón de los Campeones del Mundial, que empieza en ella a las finales de 1950 a 1951.

Todo el mundo durante la Segunda Guerra Mundial. Yo el capitán "El pionero" se impone, luego sigue, sobre el prototipo de su generación, todo lo que

1954 y 1954. Y allí se viene la sorpresa, para el número el mejor año español en la historia más grande de la historia: 1958. Allí entra a formar parte el equipo de 1958, la leyenda, la copa que cada cuatro años pasa hasta que todo se ha terminado las en el primer Mundial que se celebra en el continente.

# **¿Cuántas preguntas tiene un Mundial? [artículo] Sergio Hernández Osuna.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Hernández Osuna, Sergio

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

¿Cuántas preguntas tiene un Mundial? [artículo] Sergio Hernández Osuna.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)